

SOCIÉTÉ

FEMMES : AU-DELÀ DU PLAFOND DE VERRE

La commémoration, hier, de la Journée internationale des droits des femmes a donné lieu à plusieurs manifestations dans la capitale et sa proche banlieue. En toile de fond, la volonté de briser toutes les barrières, a priori infranchissables, sur le chemin de l'autonomisation.

Pages 8 & 9

FAIT DIVERS

EN PRISON POUR EXERCICE ILLÉGAL DE LA MÉDECINE

Fondateur du Groupe Moro, cabinet médical soi-disant spécialisé dans le traitement des maladies vénériennes, Jonathan Ebby, vient d'être placé en détention préventive à la prison centrale de Libreville pour exercice illégal de la médecine moderne.

Page 10

JUSTICE

LE PÈRE VIOLEUR EN PREND POUR 20 ANS

Comme avant lui un autre père coupable d'inceste ("L'Union" du 7 mars), John Moudika Mbekouet, mécanicien de 43 ans, vient d'être condamné à 20 ans de réclusion pour le viol de sa propre fille mineure par la Cour d'appel judiciaire de Mouila siégeant en audience criminelle.

Page 10

n° 12965 - Samedi 9 et Dimanche 10 Mars 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Après la remise du Rapport de la Cour des comptes

A L'EXÉCUTIF D'AGIR !

Pour moi quoi...

Hier, ça fait 40 ans qu'on célèbre dans le reste du monde la Journée internationale de la femme. 40 ans, l'âge adulte mais pour quel bilan chez nous ?

Quand cette affaire-là a été lancée, les hommes l'avaient mal accueillie parce que convaincus que les gouvernants voulaient faire évoluer le statut de la femme et l'aider surtout à bien se positionner dans la société. Et ça risquait de mettre un terme à leur hégémonie séculaire et les obliger à traiter d'égal à égal avec la femme qui, depuis la nuit des temps a toujours été considérée comme le sexe faible. Donc inférieur à l'homme. Alors, la perspective d'égalité les rendait fous. Mais, 40 ans après, on a constaté que pas grand-chose n'a changé dans le statut, les conditions et les droits de la femme.

C'est vrai, chez nous, quelques femmes ont pris du galon. Elles sont au Parlement, à la tête de certaines unités de nos Forces de sécurité et de défense, des administrations publiques et privées. Elles brassent beaucoup de dolè, dorment dans des châteaux et roulent dans des limousines. Mais combien sont-elles ? Une infime minorité. Comme les hommes, ces rares parvenues se montrent égoïstes, arrogantes, froides vis-à-vis de leurs semblables et s'accrochent désespérément à leurs privilèges acquis (?). Elles constituent le vrai frein à l'émancipation et à l'épanouissement des femmes. Et préfèrent que l'homme soit toujours le mâle.

Alors, vous comprenez pourquoi l'atteinte, aujourd'hui, d'une Planète 50-50 d'ici 2030, est très loin. Car l'ennemie N° 1 de la femme, c'est la femme elle-même quoi...

... Makaya



Caractère irréaliste des prévisions des ressources et des charges ; absence d'évaluation des dépenses fiscales par la Direction générale des impôts ; importance du poids de la dette, etc : le rapport de la Cour des comptes sur l'exécution de la loi de finances 2017 - qui fait ressortir un déficit de 90, 67 milliards de francs - ne fait pas dans la demi-mesure pour pointer les manquements de l'exécutif. D'où une série de recommandations que ce dernier, au-delà du simple engagement, gagnerait à mettre concrètement en œuvre.

Page 3

JUSTICE

LIBERTÉ PROVISOIRE POUR OYAYA

En détention depuis mars 2017 dans le cadre de l'opération Mamba, le directeur général de l'Agence nationale des grands travaux d'infrastructures (ANGTI) au moment de son incarcération, Landry Patrick Oyaya, vient de recouvrer la liberté. "Une liberté provisoire", précise une source judiciaire.

Page 10

SPORTS

CF MOUNANA : DÉJÀ L'ÉTAT D'URGENCE

Avec zéro unité au compteur, CF Mounana ne peut plus se permettre de perdre des points en route s'il veut se qualifier pour les play-offs. Face à un Akanda FC encore marqué par le deuil, ce samedi (16h00 à Monédan), la victoire est presque impérative. A suivre aussi AO CMS-Missile FC.

Page 12

POLITIQUE

7 MP : le dialogue à une condition

Page 3

SOCIÉTÉ

Education : Menga M'Essone au contact des syndicats

Page 7

SOCIÉTÉ

Le Synamag contre les "détenus d'opinion"

Page 7

MOBI CASH
Le Mobile Money de Gabon Telecom

COMPOSEZ *555#

- Abonnement fixe,
- DUO,
- Internet ADSL,
- Internet Fibre Optique

PAYEZ VOS FACTURES GABON TELECOM SANS VOUS DÉPLACER !

Tapez *555#, choisissez 5 puis Gabon Telecom et laissez-vous guider.

www.gabontelecom.ga Service client 590